

Datum: 8.3.2011

Bunter und fröhlicher Faschingsdienstag 2011 400 Kinder zu Besuch am Marktplatz Thalheim

Unter der Begleitung einer kleinen, aber feinen Abordnung der Trachtenkapelle Thalheim marschierten am (Faschings-)Dienstag, 8.3.2011, rund 400 Kinder der Volksschule sowie des Pfarrcaritas Kindergartens zum Marktplatz Thalheim und verwandelten den Vorplatz des Marktgemeindeamtes in ein buntes Meer voller Fröhlichkeit mit den farbenfrohesten Kostümen.

Bürgermeister Andreas Stockinger und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Marktgemeinde verwöhnten die kleinen und großen Gäste mit Faschingskrapfen und Getränken. Mit einigen Gesangs- und Tanzeinlagen erreichte so der diesjährige Fasching in Thalheim seinen Höhepunkt.



Foto (Marktgemeinde, honorarfrei): Die Kinder der Volksschule und des Pfarrcaritas Kindergartens Thalheim ließen sich die Krapfen sichtlich schmecken!